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Wir bitten den Oberbürgermeister über den aktuellen Sachstand und die Perspektiven der 
Stadtbeleuchtung zu berichten. 
 
Begründung: Das Tiefbauamt, die Abteilung Straßenbeleuchtung, ist innovativ und engagiert. 
Die Landeshauptstadt verfügt heute bereits über ein breites Spektrum an zukunftsweisenden 
Technologien, besitzt bereits Erfahrungswerte aufgrund langjähriger Anwendung und baut 
sukzessive moderne Technik ein und um. Weil sich der Stadtrat mehrheitlich gegen eine 
Privatisierung, also  eine pauschale Einmalinvestition im Großen Stile mit derselben Technik 
ausgesprochen hat, wäre es sehr interessant einmal zu erfahren, welche Technologien wo 
eingesetzt werden, welche, teils ersten Erfahrungen man besitzt, und welche Strategie 
verfolgt wird. Es ist ebenso interessant zu erfahren, welche wesentlichen Schwachstellen, 
Hemmnisse und Schwierigkeiten bestehen.  
 
Wir bitten um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Fragen. 
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